

Homme de terre de sang et de feu



Dimanche 24 février : 7ième dimanche du temps de l'Eglise

A celui qui te frappe sur une joue, présente l'autre joue. Facile à dire !

Devant la question qu'on posait à François de Sales : 'et vous tendrez-vous l'autre joue ?' il répondit : « Je sais bien ce que je devrais faire mais je ne sais pas ce que je ferai. »

Que fit David devant Saül, le premier roi du peuple d'Israël, vers 1040 av. J.C.

Choisi par Dieu et consacré comme roi par Samuel après un bon début, il prit bon plaisir et amour du pouvoir et de la guerre qui furent plus fort que la fidélité à l'Alliance.

**Nous retrouvons Saül dormant, couché au pieds de sa lance,
profondément plongé dans ses rêves de conquérant.**

David l'avait à portée de main, pouvant le clouer au sol le dormeur avec sa propre lance : vous imaginez le scoop !

La manière de David n'est pas là. Il prend de la distance, du recul. Si le tendre berger choisi par Dieu ne déteste pas participer à la chasse à l'homme il se refuse de rendre le mal pour le mal.

Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent.

**Pourquoi ? Parce que Adam, premier homme, vient de la terre, est pétri de la terre, mais aussi il est rempli du souffle de Dieu : Homme de terre de sang et de feu et Jésus deuxième Adam, deuxième Homme vient du ciel : Homme de terre de sang et de feu. De même que nous avons été créés à l'image de celui qui a fait l'argile,
de même nous serons à l'image de celui qui vient du ciel.**

Homme de terre de sang et de feu

Haïr l'autre c'est ne plus voir en l'autre l'image et ressemblance de Dieu ne plus voir l'empreinte de Dieu en lui !

Alors aimez vos ennemis.

**" Mon ami, quand nous voyons un prochain créé à l'image et semblance de Dieu,
ne devrions-nous pas nous dire les uns aux autres :
'Tenez, voyez cette créature comme elle ressemble au Créateur ?'**

Ne devrions-nous pas nous jeter sur son visage, la caresser et pleurer d'amour pour elle ?

...Lui donner mille et mille bénédictions ?

- Et quoi donc, pour l'amour d'elle ?

- Non certes ; car nous ne savons pas si elle est digne d'amour ou de haine en elle-même.

- Alors pourquoi donc, ô Théotime ?

- Pour l'amour de Dieu, qui l'a formée à son image et semblance, ...

Tout ainsi que l'homme est l'image de Dieu, de même l'amour sacré de l'homme envers l'homme est la vraie image de l'amour céleste de l'homme envers Dieu. TAD I CH 11

Évangile (Lc 6, 27-38)

En ce temps-là, Jésus déclarait à ses disciples : « Je vous le dis, à vous qui m'écoutez : Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient. À celui qui te frappe sur une joue, présente l'autre joue. À celui qui te prend ton manteau, ne refuse pas ta tunique. Donne à quiconque te demande, et à qui prend ton bien, ne le réclame pas. Ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux. Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs aiment ceux qui les aiment. Si vous faites du bien à ceux qui vous en font, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs en font autant. Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour, quelle reconnaissance méritez-vous ? Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent. Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour. Alors votre récompense sera grande, et vous serez les fils du Très-Haut, car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ; ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés. Pardonnez, et vous serez pardonnés. Donnez, et l'on vous donnera : c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée, débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ; car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 24 Fevrier 2019